



WALI KOTA BALIKPAPAN

SAMBUTAN WALIKOTA BALIKPAPAN PADA ACARA PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW 1442 HIJRIAH

SENIN, 2 NOVEMBER 2020

*BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM
ASSALAMUALAIKUM WR. WB.*

YANG SAYA HORMATI:

- SAUDARA SEKRETARIS DAERAH KOTA BALIKPAPAN,
- AL-MUKHARRAM USTAD SARTONO
- PARA KEPALA OPD,
- PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA BALIKPAPAN

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENGAWALI KESEMPATAN INI IZINKAN SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENGUCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MEMBERIKAN KITA KESEMPATAN UNTUK

HADIR PADA ACARA PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW
1442 HIJRIAH

SALAWAT DAN SALAM SENOGA SENANTIASA TERCURAH
BAGI JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KELUARGA,
SAHABAT DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA KE AKHIR ZAMAN.

SAYA JUGA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENDOAKAN
SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT
SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA
DAPAT BERAKTIVITAS SEPERTI SEDIKALA.

HARI INI KITA BERTEMU KEMBALI SETELAH MENJALANI LIBUR
YANG CUKUP PANJANG SEJAK TANGGAL 27 OKTOBER KEMARIN.
SAYA HARAPKAN HARI INI KITA DAPAT KEMBALI BEKERJA DENGAN
BAIK, FOKUS TERHADAP TUGAS DAN PEKERJAAN, KHUSUSNYA
SETELAH MEMASUKI BULAN NOVEMBER ATAU SEMAKIN
MENDEKATI AKHIR TAHUN 2020.

SAUDARA-SAUDARA YANG BERBAHAGIA,

MAULID NABI MERUPAKAN SATU PERISTIWA PENTING BUKAN
HANYA UNTUK MEMPERINGATI HARI LAHIR SOSOK NABI
MUHAMMAD SAW, TAPI JUGA SEBAGAI UPAYA KITA MENELADANI
AJARAN BELIAU YANG DITUANGKAP DALAM SIKAP, PERILAKU DAN
PERKATAAN BELIAU SEMASA HIDUP, YANG KITA YAKINI
SENANTIASA KONTEKSTUAL DENGAN PERKEMBANGAN ZAMAN.

TERMASUK MELALUI PERAN KITA SEBAGAI ABDI NEGARA DAN ABDI MASYARAKAT, DI MANA NABI MENELADANKAN AGAR KITA BEKERJA SECARA IKHLAS, PROFESIONAL DAN JUJUR. NABI JUGA MENCONTOHKAN SIKAP SALING MENYAYANGI DAN TOLONG MENOLONG YANG JUGA DAPAT KITA TERAPKAN DI MASA YANG SULIT SEIRING TERJADINYA PANDEMI COVID-19 SEKARANG INI.

SEKITAR DELAPAN BULAN SUDAH KITA MENGHADAPI KONDISI PANDEMI YANG BERDAMPAK SANGAT LUAS BAGI KEHIDUPAN MASYARAKAT, BANYAK BAIK DARI SEGI KESEHATAN MAUPUN EKONOMI. PENANGANANNYA PUN BUKAN MUDAH, SAYA KIRA KITA SUDAH SAMA-SAMA TAHU, KITA HARUS MENYEIMBANGKAN ANTARA KESEHATAN MASYARAKAT DAN MEMULIHKAN PEREKONOMIAN.

DI SINILAH YANG MENJADI UJIAN BAGI KITA. MASYARAKAT TENTUNYA SANGAT BERHARAP DI TENGAH PANDEMI INI KINERJA KITA TETAP OPTIMAL, MESKIPUN COVID BISA MENYERANG SIAPA SAJA TERMASUK SEJUMLAH ASN KITA. UNTUK ITULAH PENTINGNYA BAGI KITA UNTUK TETAP BERSABAR, DAN SEKALI LAGI TETAP FOKUS, SERTA YANG PALING PENTING TETAP MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN, LINDUNGI DIRI KITA, REKAN-REKAN KERJA, KELUARGA DI RUMAH DAN ORANG-ORANG DI SEKITAR KITA.

SAYA INGATKAN KEMBALI AGAR KITA TERUS MENGGUNAKAN MASKER ATAU FACE SHIELD, SERING MENCUCI TANGAN DENGAN

SABUN/HAND SANITIZER, MENJAGA JARAK DENGAN ORANG SEKITAR DAN MENGHINDARI KERUMUNAN.

HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN,

SAYA KIRA ITU YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHAKUASA SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN DAN PETUNJUK BAGI KITA DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, KUBELA
KUBANGUM DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN, DAN KUBELA
DENGAN DOA

SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WASSALAMUALAIKUM WR. WB.
OM SHANTI, SHANTI SHANTI OM
NAMO BUDDHAYA

WALI KOTA BALIKPAPAN

HM. RIZAL EFFENDI, SE.